

**MODEL DIFUSI INOVASI DAN KETERLIBATAN POLITIK
GENERASI MILENIAL DI SUATU KOTA *SEMI URBAN***

Disertasi



Ko promotor:
Dr. Donard Games, SE., M.Bus.
Dr. Hefrizal Handra, M.Soc., Sc.

**PROGRAM STUDI DOKTOR ILMU EKONOMI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ANDALAS
2020**

MODEL DIFUSI INOVASI DAN KETERLIBATAN POLITIK GENERASI MILENIAL DI SUATU KOTA *SEMI URBAN*

Oleh: Hafrizal Okta Ade Putra

(Di bawah bimbingan: Prof. Dr. Werry Darta Taifur, SE., MA.,
Dr. Donard Games, SE., M.Bus., dan Dr. Hefrizal Handra, M.Soc., Sc.)

Abstrak

Penelitian ini menjelaskan fenomena, isu, dan dinamika yang terjadi pada kelompok demografi generasi milenial di suatu kota *semi urban* yang berkaitan dengan *sense of place*, modal sosial, difusi inovasi, dan keterlibatan politik. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menghitung tingkat capaian *sense of place*, modal sosial, difusi inovasi, dan keterlibatan politik; menganalisis pengaruh *sense of place* terhadap modal sosial, dan pengaruh modal sosial terhadap difusi inovasi dan keterlibatan politik; dan menganalisis peran modal sosial sebagai variabel mediasi yang mempengaruhi hubungan antara *sense of place* terhadap difusi inovasi dan keterlibatan politik pada generasi milenial Kota Padang. Metode yang digunakan adalah metode kuantitatif dengan analisis *Partial Least Squares-Structural Equation Modeling (PLS-SEM)*, melalui survei kepada 400 generasi milenial Kota Padang dengan menggunakan instrumen kuesioner. Hasil analisis tingkat capaian responden menunjukkan bahwa *sense of place*, modal sosial, difusi inovasi, dan keterlibatan politik generasi milenial Kota Padang rata-rata berada pada kriteria sangat tinggi. Semua hasil pengujian hipotesis pada penelitian ini menunjukkan hubungan pengaruh yang positif dan signifikan. Modal sosial memiliki peranan penting dan pengaruh yang kuat (*full mediation*) sebagai variabel mediasi di antara pengaruh *sense of place* terhadap difusi inovasi dan keterlibatan politik.

Kata kunci : Generasi milenial, *semi urban*, *sense of place*, modal sosial, difusi -
inovasi, keterlibatan politik.

